



## NOTICIAS DE ENERO 2019

---

Bendiciones amigos. Ya han pasado varios días desde la última carta, así que es buen tiempo para ponerlos al día sobre lo que sucede por aquí.

Gracias a Dios pudimos terminar nuestro primer semestre en victoria. Luego de 16 semanas intensivas de clases todos estaban un poco agotados, pero con buen ánimo. Y animó más la primera práctica ministerial que pudimos hacer a principios de Diciembre... Fue una actividad para niños en apoyo a una iglesia local que organizaron en la ciudad de Dobeles, y los alumnos demostraron todos sus talentos sirviendo al Señor.





Ya para fines de diciembre tuvimos nuestra cena de navidad y cierre de semestre, y cada uno de los alumnos regresó a su hogar. En mi caso, yo pude ir a Polonia a pasar las fiestas con mi hermana, que es misionera allí, y aprovechando que también estaba mi madre pudimos tener un lindo tiempo familiar.



Ahora tenemos varios planes para esta segunda parte del año escolar. Esta parte es más larga, pues consta de 19 semanas de clases. Personalmente comienzo esta semana a enseñar el Evangelio de Juan, una materia de mucha riqueza. También tenemos como escuela la intención de hacer algunos viajes ministeriales para que los alumnos puedan ir poniendo en práctica lo que están aprendiendo. El primero de los viajes es a Lituania dentro de unas semanas. Les pido sus oraciones por toda la organización y por las iglesias que nos reciben.

También es la idea durante este año de ir por lo menos una vez por mes a la ciudad de

Ventspils para apoyar a la iglesia que se está formando allí, a cargo de la familia Martínez. El plan es colaborar enseñando sobre misiones y poder pasar tiempo juntos.

Y en lo que respecta al ministerio de Manos Pequeñas, sigue avanzando en España con la colaboración de los misioneros Valdebenito. Ellos permanentemente están promocionando el material y capacitando maestros, y este año a fines de febrero ya se presenta el tercero de los manuales. Por eso durante este último tiempo hemos estado ultimando los detalles para adaptarlo y dejarlo listo para su publicación. Oremos para que muchas iglesias españolas puedan compartir la visión misionera con los niños.



Bueno, eso es todo por hoy. Me despido hasta la próxima, desde una bien fresca Letonia...

Matias